



Pressemitteilung | München, 21. November 2023

Summitas Gruppe übernimmt zwei Maklerbüros

Im Oktober 2023 übernahm die Summitas Gruppe die EASiE Assekuranzmakler-AG, die sich überwiegend auf die Versicherung von Freiberuflern, Selbstständigen, kleinen mittelständigen Unternehmen und Privathaushalten konzentriert. Als Teil ihres Wachstums übernimmt die EASiE AG auch weitere Maklerhäuser, deren Inhaber im Rahmen einer Nachfolgeregelung noch für eine Übergangszeit „an Bord“ bleiben, um den Integrationsprozess aktiv zu begleiten. Bereits gut zwei Monate später hat die EASiE AG ihrerseits die beiden Maklerbüros OECONOMIC und Versicherungskontor in Fulda im Rahmen eines Nachfolgeprozesses erworben.

Diese Transaktion repräsentiert die ersten Zukäufe der EASiE AG als Teil der Summitas Gruppe und untermauert das gemeinsame Vorhaben, in einem besonderen Partnerschaftsmodell etablierten Versicherungsmaklern eine Nachfolgelösung zu ermöglichen.

Die 1991 beziehungsweise 2009 gegründeten Unternehmen OECONOMIC GmbH und Versicherungskontor Fulda GmbH sind unabhängige regionale Versicherungsmakler, die von Dieter Buß und Kerstin Kollmer als geschäftsführende Gesellschafter geführt werden. Die Akquisition findet im Rahmen einer mittelfristigen Nachfolgelösung statt. In der Zwischenzeit werden Dieter Buß und Kerstin Kollmer weiterhin für ihre Kunden da sein, sie beraten und unterstützen.

Stephan Ommerborn, Geschäftsführer der Summitas Gruppe, kommentiert die Transaktion: „Es freut mich, dass wir schon kurz nach dem Kauf der EASiE AG gemeinsam zwei weitere Unternehmen in unsere Gruppe integrieren konnten. Im Rahmen unseres Partnerschaftsmodells können beide Maklerbüros zur Administration ihrer Kunden- und Vertragsdaten die Plattformtechnologie unseres Mutterkonzerns JDC Group nutzen und sich auf den Ausbau ihres Sachversicherungs- und bAV-Geschäfts konzentrieren.“

Michael Moog, Vorstand der EASiE AG, ergänzt: „Ich habe seit Jahren ein sehr gutes Verhältnis zu Frau Kollmer und Herrn Buß, bei dem wir uns fachlich ausgetauscht und Versicherungslösungen besprochen haben. Umso mehr freut es mich, dass wir ihnen jetzt eine von beiden gewünschte, praktikable Nachfolgelösung anbieten können, mit der sie ihre Kunden noch einige Jahre betreuen und für eine verantwortungsvolle Übergabe sorgen können.“

Dieter Buß und Kerstin Kollmer zur Transaktion: „Wir freuen uns, mit der EASiE AG als Teil der Summitas Gruppe eine optimale langfristige Lösung für unsere Kunden gefunden zu haben. Wir kennen die EASiE AG schon lange und schätzen ihren kundenorientierten Ansatz. Auch die gleichen Zielgruppen im Kundenbestand sehen wir bei dieser Transaktion als eine sehr gute Basis für eine weiterhin langfristige Kundenbeziehung.“

Pressekontakt

Johannes Scherer
Kommunikation & Öffentlichkeitsarbeit
Jung, DMS & Cie.

Mobil: +49 (0)171 634 86 73

E-Mail: johannes.scherer@jungdms.de

Über die Summitas Gruppe

Die Summitas Gruppe ist der vertrauensvolle Partner für kundenorientierte, etablierte und aufstrebende Versicherungsmaklerunternehmen. Das Unternehmen mit Sitz in München bietet Zugang zu signifikantem Kapital und weiteren Ressourcen, tiefgreifendem Branchen-Know-how sowie einer gut aufgestellten, technologiegestützten Maklerplattform.

Die Summitas Gruppe wurde 2022 als Joint Venture von Bain Capital Insurance, Canada Life Irish Holding Company Limited, einer Tochtergesellschaft von Great-West Lifeco, und der JDC Group AG gegründet.